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ACTA DE REUNIÓN DE COORDINACIÓN ACADÉMICA 
CLAUSTRO DE PROFESORES DE 

GRADO EN ENFERMERÍA 
 
 
 
5 de mayo de 2025. 
 
Hora de inicio: 12:45. 
 
Hora de finalización: 13:40. 
 
Asistentes:  

 

 

D. Francisco Medina comenta si se podría hacer alguna modificación en el margen de 

puntación de la evaluación que recoge la memoria de verificación del título para intentar que 

algún estudiante que lo necesitaría alcanzará con más facilidad alguno de los requerimientos 

básicos que regula la normativa de aprobado por compensación. D. Juan Carlos Paramio 

comenta que no hay mucho margen de maniobra al respecto. Cada vez los estudiantes se 

informarán con más interés sobre dicha normativa y la casuística que puede aparecer debido a 

los reconocimientos de créditos por distintos estudios será más amplia. Recomienda que se dé 

la información y los informes al respecto de estos casos a la comisión de aprobados por 

compensación de la UCA,  cuando nos lo requieran a través de Secretaría, pues ellos son los 

que finalmente deciden si se conceden o no dichas compensaciones.  

Dña. Isabel L. Lepiani narra cómo fue la reunión mantenida con el Mgfco. Rector de la 

Universidad de Cádiz, D. Casimiro Martell el pasado día 24 de mayo. Se trató principalmente 

sobre las vías de investigación desde nuestro Centro. El Rector comentó que a través de la 

Universidad de Cádiz era un vía complicada al ser un Centro privado adscrito a la UCA. En  
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primer lugar porque el PDI de Salus no es personal de la Universidad. Y en segundo lugar, 

porque actualmente el espacio universitario andaluz no está de acuerdo en facilitar la 

financiación con fondos o convocatorias públicas de ningún tipo, la actividad académica ni 

investigadora a universidades privadas, y como Salus es un centro adscrito, pues prácticamente 

vamos en ese conjunto. De todos modos, a título personal, el Sr. Rector mostró interés en este 

asunto y nos recomienda intentar conveniar con la Fundación Biomédica de la Provincia de 

Cádiz e INHIBICA, pues a través de estas instituciones también es posible el acceso a las 

convocatorias de investigación 

Se abre el debate sobre este asunto, que despierta mucho interés entre los asistentes debido a 

su importancia. 

Dña. Carmen Segundo comenta que a través de la Fundación Biomédica lo ve complicado, y 

con INHIBICA si que tenemos parte del camino recorrido, pero que hay que insistir para seguir 

dichas negociaciones, aunque en este momento están preparando la acreditación de dicha 

unidad de investigación, y mientras no terminen dicho trámite, todo puede ir un poco más lento. 

También recuerda que tenemos que seguir produciendo en investigación, para que cuando 

llegue el momento, se puede demostrar la producción científica que tenemos en el Centro, y 

par ello es importante estar informados de las distintas convocatorias de investigación que 

publican instituciones privadas como colegios profesionales, fundaciones, organizaciones, etc. 

Dña. Mónica Schwarz comenta que debería intentar de nuevo inscribir a Salus en el registro de 

entidades investigadoras de Andalucía, pues ese registro abre las puertas a las convocatorias 

andaluzas de investigación. Ya se intentó hace unos años sin éxito, pero desde entonces 

tenemos más producción desde el Centro. 

Continua el debate, pero ambas iniciativas son acogidas por los presentes a esta sesión. 

D. Juan Carlos Paramio aprovecha la ocasión para informar que se ha redactado un nuevo texto 

para las ayudas la investigación y la formación continua de nuestros Centros. Era necesario 

para el sistema de garantía de calidad del Centro, y del mismo modo, se actualizaban y 

mejoraban en lo posible dichas ayudas, teniendo en cuenta que el presupuesto de nuestras 

escuelas era muy limitado.  

Del mismo modo, pregunta a los asistentes si han revisado la planificación académica enviada 

por email hace dos semanas. Ninguno de los presentes hace comentarios a la planificación 

presentada, por lo que dicha información se enviará a la Secretaria del Centro y será publicada  
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en la página web. 

Dña. Isabel L. Lepiani informa que la ceremonia de clausura será el próximo día 21 de junio y 

la misa de celebración el mismo día a las 9:00h en la Iglesia de Santo Domingo. 

Dña. Belén Gutiérrez informa que para el próximo día 13 de mayo, como acto para conmemorar 

el Día Mundial de la Enfermería, ha planificado una jornada de puertas abiertas con los 

estudiantes. Será de 10:00 a 13:30h. Invita a que se una a ella todo aquel que desee participar. 

Los días 19 y 20 de mayo, se celebrarán las Jornadas de Orientación para los estudiantes que 

egresan este curso. El día 19 intervendrá el Excmo. Colegio Profesional de Enfermería de la 

Provincia de Cádiz., y el día 20 de mayo los profesores Dña. Eva Cotobal y D. Daniel Román 

han programado una acción informativa sobre la bolsa VEC del SAS, las especialidad de 

Enfermería, y contarán con la participación de estudiantes egresados que compartirán su 

experiencia desde que terminaron sus estudios. 

Se abre el debate sobre los TFG de este curso y la posible utilización de IA. Se percibe cada 

curso que su utilización cada vez es mayor. 

Dña. Anna Bocchino comenta que habrá que estar pendientes y puntuar en consecuencia al 

correcto o incorrecto uso de las IA. 

Dña. Carmen Segundo arguye que este curso será complicado baremar esa utilización si el 

estudiante no está dispuesto a admitir su uso. 

Todos los presentes están de acuerdo en que es una nueva herramienta que ha llegado para 

quedarse y habrá que actuar ante ello. De cara al próximo curso, habría que incluir el uso de 

IA en el manual de buenas prácticas del TFG de nuestro Centro. Crear alguna actividad 

formativa donde se exponga el correcto uso de las IA en la redacción de trabajos y proyecto, y 

utilización de las IA en investigación. Realizando estas modificaciones, se podría evaluar el 

uso de esta tecnología durante la elaboración de los TFG,  creando un marco que regule en lo 

posible, su utilización.  

Sin más asuntos a debatir, se levanta la sesión.  


